
 
 
Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass keine Einwendungen oder Anmerkungen zur 
Niederschrift der letzten Sitzung bestünden. Diese gelte damit als anerkannt. 
 
Abg. Lägel merkte an, dass zu TOP 3 Sachstand REGIONALE 2025 Herr Dr. Sarikaya über das 
Hochwasserfrühwarnsystem berichtet habe. In den vergangenen Jahren sei Wachtberg bei 
Hochwasserereignissen schwer getroffen worden. Daher wurde erfragt, ob auch die 
linksrheinischen Kommunen von dem System profitieren können. Herr Dr. Sarikaya wolle die 
Kommunen zu einem Austausch einladen.  
 
Dr. Sarikaya erläuterte, dass zurzeit auf eine Rückmeldung des Bundesumweltministeriums über 
die Fördermöglichkeit dieses Projektes gewartet werde. Wenn dies positiv beschieden werde, 
werde er auf die benachbarten Kommunen zukommen. 


